



Flotillas,

¿la mejor opción para tu empresa?

La logística es uno de los puntos de la operación más importantes en el día a día de muchas empresas, por ello es de suma importancia contar con herramientas que faciliten el trabajo diario; esto con el único objetivo de asegurar un proceso eficiente y confiable, que ayude a impulsar el crecimiento empresarial.

En el caso de las corporaciones que requieren de un proceso logístico, es más que necesario contar con un equipo de trabajo que garantice una distribución ágil y segura. Por esa razón se necesita de un sistema de flotillas robusto, que más allá de ocasionar problemas de operación, permita tener una ventaja competitiva para el negocio. Una de las herramientas financieras que es ideal para este tipo de industrias es sin lugar a duda el **arrendamiento de flotillas**.



Antes de explicar las ventajas de este excelente aliado podemos empezar a definir a las flotillas como el conjunto de vehículos que obtiene una empresa para realizar sus actividades de distribución o ventas. Pero la clave para hacer rentable este grupo de transporte es a través de un arrendamiento, es decir, de rentar los vehículos en vez de comprarlos.

Y, aunque no lo creas,
esta transacción cuenta con múltiples ventajas
que a continuación te explicaremos:



1 ● **Evitas la devaluación de los automotores.**

La compra de autos puede ocasionar una inversión costosa y poco rentable, ya que conforme van pasando los años los vehículos se deprecian por diferentes factores, uno de los más frecuentes es por fallas mecánicas o simplemente por el uso; por eso después de que pasa su vida útil, es mucho más difícil obtener el retorno económico de dicha inversión. Por otra parte, si es rentado, se cuenta con la facilidad de que una vez que se termina el contrato, no tienes que preocuparte por algo más.



2. **Deducción fiscal.**

Al ser denominado un gasto de operación, puedes deducir los impuestos del pago mensual del vehículo, lo que al finalizar el año puede ser muy beneficioso para la empresa, no solo de forma económica, sino también en cuanto al manejo y control de presupuestos anuales.

3. **Ahorro total por servicios externos.**

Algunas instituciones financieras incluyen en sus mensualidades gastos de trámites, seguros y de mantenimiento, lo que ayuda a la empresa que opta por este esquema a economizar tiempo y dinero. Digamos que, en pocas palabras, es un todo incluido. De esta forma evitas cualquier contratiempo burocrático, y de paso, obtienes muchos beneficios y ahorras en gastos administrativos.



Por último,
es importante **considerar algunos aspectos** que
deben tomarse en cuenta **antes de adquirir**
este tipo de productos:

1. **Contar con una oferta de vehículos amplia.**

Tener diferentes opciones, tanto de autos pequeños, como camionetas, camiones y, por qué no, un todo terreno. Esto ya dependerá de las necesidades de cada negocio; sin embargo, es mejor tener a tu disposición diferentes opciones en caso de necesitarlas a no contar con ellas.



2. **Conocer el esquema de arrendamiento.**

En este punto se requiere saber el monto a invertir y ser conscientes de las mensualidades totales para llevar un control riguroso y claro. Al final sigue siendo un gasto que debes integrar en tu contabilidad mensual, pero con este esquema podrás seguir teniendo liquidez y evitarás realizar una inversión de golpe que, como mencionamos anteriormente, no es redituable en algunos casos, ya que pierde su valor original.

Como podrás ver, el arrendamiento de flotillas se puede convertir en tu aliado imperdible que necesitas sí o sí en tu empresa. Por ello, también debe tomarse en cuenta que la institución financiera que te respalde tenga un equipo especializado que atienda tus necesidades.

Recordemos que el desarrollo empresarial requiere de innovación y optimización de procesos, con el fin de alcanzar nuestros objetivos y lograr el crecimiento de nuestra empresa.